

## ■南大沢学園「身だしなみ意識や自主性を養うカジュアルデー」

南大沢学園では1年に2回、私服で登校する「カジュアルデー」を設けています。本年度の1回目は9月14日(木)、15日(金)に実施しました。

「1 自分で服装を選ぶことで自主性を養う(また、自由と自己責任について考える機会とする)」、「2 卒業後の身だしなみやTPOに即した服装を学習する機会とする」という2点がねらいです。

生徒会役員が時間をかけて話し合い、今年度のテーマを「自分のファッションを楽しもう」とし、ドレスコード(服装の基準)を決めました。個性を大切にしながらも、学校行事や学校が関わる集団活動ということを前提に、公共交通機関を利用した通学にもふさわしい服装の例を具体的に考え、全校集会で説明しました。

以上のことを踏まえて、ライフスキルの授業での事前学習で、1年生は「カジュアル」と「フォーマル」の違いを、2年生は外部講師を招いて「ファッションコーディネート ~自分に似合う服の見つけ方~」について学びました。3年生はこれまでの学習を生か して、下級生の見本になるコーディネートを考えて当日を迎えました。

ファッションに対する興味は個人差がありますが、制服を着ないで登校し授業を受ける特別な一日を楽しんでいました。<br />
今後も、身だしなみ意識や自主性を養っていきます。



外部講師による授業の様子



カジュアルデーの授業中の様子

配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

【令和5年度GoodNews】【令和4年度特集号】【令和4年度GoodNews】【令和3年度GoodNews】